

Sharlie Boisclair

Temps de lecture : 1 minute

Écrit le 1er decembre

La mort du nouveau venu

Le signalement de la mort de monsieur Queue d'épée pourrait avoir beaucoup d'impact sur les accusations.



Le 7 novembre 2020, vers 13h, la mort de monsieur Queue d'épée a été signalée. Il aurait été retrouvé en bas d'un aquarium de 20 litres.

Sur les lieux du crime, il aurait été écrit au rapport qu'il y avait un blessé au nom de monsieur Gouramie et une victime qui serait un poisson bleu gris, noir et de petite taille. Il aurait été acheté le ven-dredi avant sa mort. Le coupable serait un poisson rose de petite taille. Il a environ 1 an.

Monsieur Néon Tétra n'en serait pas à son premier meurtre, mais bien à son 3ieme.

Il aurait bel et bien tué monsieur Queue d'épée mais aussi blessé monsieur Gouramie qui est malheureusement décédé ce lundi 16 novembre à 11h50 am.

Monsieur Néon Tétra pourrait être reconnu coupable de double homicide et être condamné à vie dans un isoloir, dans un autre aquarium.

